



1a. a Timoteo

Guarda Este Mandato

Se Como Jesús

I Timoteo 6:13, 14

Lección Treinta y Tres

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Guarda Este Mandato-1 Timoteo 6:13, 14

En nuestra última lección hablamos de la "buena confesión" de Timoteo. Pablo continúa escribiendo acerca de la buena confesión y cómo la confesión no es sólo para los testigos humanos, sino que es atestiguada por Dios mismo. Lea I Timoteo 6:13, 14.

Al comentar el versículo once, nos dice que Pablo quería que Timoteo tomara todo lo que Pablo había dicho muy en serio. En este sentido, señala a Timoteo que todo lo que hace es "ante los ojos de Dios." Eso sí que es serio.

No es inusual para nosotros estar involucrados en algo y preguntarnos: "¿Qué pensaría la gente si pudieran verme ahora?" Recordemos que no importa donde estemos, y no importa lo que hagamos, Dios nos ve. Y, cuando Pablo le dijo a Timoteo que su conducta era ante Dios, Timoteo sabía lo serio que era Pablo. Y, por si acaso Timoteo no estaba pensando lo suficientemente en serio, Pablo identifica a Dios como "el que da vida a todas las cosas."

Podríamos pensar aquí de lo mal que se veían las cosas cuando Jesús murió en la cruz. El que se llamó a sí mismo el Hijo de Dios, el que fue considerado como el Mesías prometido, había muerto. Pero Dios, que da vida a todo, levantó a Jesús de entre los muertos, para que nosotros, que parecemos no tener nada que esperar más que la muerte, ahora adoramos a Aquel que da la vida.

No parece que Pablo estaba tratando de dar ideas a Timoteo para su confesión, sino que parte de toda confesión cristiana, o testimonio, es que Dios es el creador de todas las cosas, y Él es también el que mantiene unido a todo lo que conocemos. No hay nadie como Dios ... ni siquiera cercano.

Y Pablo dijo que la vida de Timoteo era vivida ante Cristo Jesús. Puede ser útil señalar aquí que el nombre de Cristo no es simplemente un nombre para Jesús. Para los Judíos, Dios había prometido un Mesías, un "ungido". Él iba a ofrecer la libertad a todo el mundo y gobernar sobre un Reino nuevo. El nombre hebreo "Mesías" es Cristo en griego. Así que cuando Pablo puso el nombre Cristo después del nombre de Jesús, estaba haciendo una declaración muy importante. Él estaba identificando a Jesús como aquel el cual los Judíos estaban buscando.

Pablo dijo que Jesucristo es el que hizo la "buena confesión" ante Poncio Pilato. Se refirió aquí al juicio de Jesús justo antes de ser crucificado. La historia es narrada en Juan 18:33-37. Jesús le dijo a Pilato quien era Él y por qué había venido al mundo. Pablo lo llamó una buena confesión ... y ciertamente lo fue.

Jesús cumplió con Su misión en la tierra. No falló de ninguna manera. Cuando llegó a su muerte en la cruz, Él pudo decir: "Consumado es." (Juan 19:30) Este es el ejemplo que Pablo sustentó para Timoteo.

Pablo "encargó" a Timoteo. Así como Jesús había dicho a Pilato que Él era el Rey, Timoteo debía continuar esa confesión constantemente diciendo a todos que Jesús es el Señor. Y, como dijo un escritor: "Cuando un cristiano confiesa su fe, él hace lo que su Señor ya ha hecho, cuando el cristiano sufre por su fe, se somete a lo que su maestro ya ha sido sometido, cuando estamos haciendo alguna gran tarea cristiana, podemos decir: "Yo estoy con Cristo." (William Barclay)

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Todo cristiano necesita recordar que lo que él o ella hace que es bueno, se hace a Cristo. Hacemos nuestro trabajo cristiano ante Cristo, y por medio de nuestro trabajo revelamos a Cristo al mundo. Con tal mensaje maravilloso, nuestro propio testimonio de que Jesús vive en nosotros y nos adopta en Su familia, damos esperanza para todos, y agradamos a Jesús.

Pablo "encargó" a Timoteo a que "guardara este mandato." Es bastante claro que Pablo está diciendo a Timoteo que hiciera todas las cosas que Pablo lo ha "mandado" a hacer en esta carta. ¿De qué está hablando? Podríamos resumir los "mandatos" de Pablo o enseñanzas aquí viendo hacia atrás en los versículos once y doce.

Él dijo, "huye de estas cosas." Se refería a la mala enseñanza y al uso de la función de ministro para hacerse rico. Dijo que persiguiera "la justicia, la piedad, la fe, el amor, la constancia y la humildad." Le dijo que peleara la buena batalla. Dijo que fuera intencional siendo fiel y viviendo una vida que no es sólo temporal, sino para la eternidad.

Por lo tanto, Timoteo tenía mucho que hacer. Él debía construir su trabajo como ministro en las cosas que aparecen en los versículos once y doce, pero probablemente no sólo estas cosas. Pablo le había dado a Timoteo muchas instrucciones en esta carta que le ayudarían a ser el mejor ministro que la iglesia podía tener. Timoteo debía agradar a Dios y a Jesús, que lo observaban cada minuto de su vida. Timoteo necesitaba cumplir con todo lo que Pablo le había dicho.

¿Alguna vez ha oído hablar de alguien que tiene una "mancha" en su expediente? Por lo general, esto se refiere a alguien que ha violado la ley y fue declarado culpable en un tribunal. Cuando esto sucede, el comportamiento ilegal se agrega a su expediente. Es una mancha en su historial. ¿Alguna vez ha visto una hoja de papel blanco, o incluso un paño que tenía una mancha de tinta o alguna otra marca en ella? Pablo quiere que Timoteo mire su trabajo como ministro como un paño limpio. Timoteo debe hacer su mejor esfuerzo para mantener ese paño limpio. Podemos pensar en él como ser capaces de presentar a Dios nuestra vida sin ningún tipo de manchas.

Entonces Pablo le recordó a Timoteo que él iba a hacer lo mejor posible hasta que Jesús regresase a la tierra. Fue bueno para Timoteo y es bueno para nosotros esperar el regreso de Jesús. Mantuvo la mente de Timoteo enfocada en el futuro y en lo que será lo más grande que le puede pasar a nuestro mundo. Cuando Jesús regrese, Él va a terminar todo el mal y el sufrimiento. Él tomará a sus hijos a la presencia de Dios, el Padre, y recibiremos nuestra recompensa por todo nuestro trabajo bueno.

Cuando Pablo le escribió a Timoteo había una gran cantidad de sufrimiento en la iglesia. Era fácil sentirse perdido. Pero, esperar a que llegue el día en que Jesús regrese, trajo esperanza como debe ser en la actualidad.

*Las palabras y frases subrayadas son respuestas a las preguntas en la *Hoja de trabajo del Estudiante*.

Objetivo: Animar a los estudiantes a tener coraje y vivir como Dios los llama a vivir.

Versículo de memoria: "Que guardes este mandato sin mancha ni reproche hasta la venida de nuestro Señor Jesucristo." I Timoteo 6:14 NVI

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Hoja de Trabajo del Estudiante

Guarda Este Mandato-1 Timoteo 6:13, 14

- Recordemos que no importa _____ estemos, y no importa lo que _____, Dios nos ve.
- Pero Dios, que da _____ a todo, levantó a Jesús de entre los _____, para que nosotros, que parecemos no tener nada que esperar más que la _____, ahora adoramos a Aquel que da la _____.
- ¿Qué es lo que Dios mantiene unido?
- ¿Cuál es el nombre Hebreo para Cristo?
- ¿Qué le dijo Jesús a Pilato?
- Debido a que Jesús cumplió Su misión en la tierra, ¿qué pudo decir en la cruz?
- Hacemos nuestro _____ cristiano ante Cristo, y por medio de nuestro _____ revelamos a Cristo al mundo.
- Si Timoteo veía su ministerio como a un paño limpio, ¿Qué debía hacer al respecto?
- ¿Hasta cuando debía Timoteo hacer lo mejor posible?
- ¿Qué trae el esperar la segunda venida de Cristo?

Versículo de memoria: "Que guardes este mandato sin mancha ni reproche hasta la venida de nuestro Señor Jesucristo." | Timoteo 6:14 NVI

Cómo iniciar una relación personal con Dios:

Primero cree en que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado al mundo a morir par que tú pudieras tener una relación con Dios.

Tercero, pide a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que cometes.

Cuarto, pide a Jesús que sea tu Salvador y Señor de tu vida.

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum